
BrevesECT

1BrevesECT

O BrevesECT pretende complementar o PontoECT, através do qual iremos, em
tempo útil, informar sobre as atividades mais relevantes que se passam na
nossa Escola.
Pretendemos agilizar a comunicação dentro da Escola através de notícias
breves, permitindo assim que todos os envolvidos tenham conhecimento de
assuntos como congressos, workshops, mudanças de horários, reuniões, grupos
de trabalho, alterações ou melhoramentos nas salas de aula, avisos
importantes, eventos programados e muitos outros assuntos.
O conhecimento e transparência é essencial no empenho e dedicação com que
toda a Escola responde aos desafios que nos são colocados diariamente.

Votos de um Excelente Ano Letivo!

No âmbito da receção aos novos Estudantes, no passado dia 12 de setembro, no
Pólo da Mitra e no Colégio Luís António Verney, decorram encontros dos
estudantes com os órgãos da ECT (Direção, Conselho Científico, Conselho
Pedagógico e Assembleia de Escola), com as responsáveis das Bibliotecas da ECT
e com a Associação Académica. Em seguida realizaram-se reuniões com as várias
Comissões de Curso.
No dia 26 de Setembro no Colégio Luís António Verney, foi preparada uma
receção com momentos de convívio e diversão no Colégio Luís António Verney.
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A gestão de recursos humanos é uma preocupação da Direção da Escola e

que por vezes ocorrem decisões que não são discutidas ou que são ditas e

depois acontece o contrário. Essas situações podem gerar desconfiança e

insatisfação por parte dos colaboradores, afetando as relações laborais. É

uma questão importante na medida em que a gestão dos recursos humanos,

que são insuficientes, a tomada de decisão deve ser claramente comunicada

a todos os envolvidos, e devidamente fundamentada. A transparência e a

comunicação efetiva ajudam a estabelecer uma relação de confiança e a

minimizar o impacto negativo dessas decisões, com a participação das

partes envolvidas.
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Reunião do Conselho Coordenador – aconteceu no passado dia 22 de 
setembro, com a seguinte ordem de trabalhos:

1. Informações
2. Aprovação de ata
3. Inicio do ano letivo
4. Execução financeira da ECT
5. Outros assuntos

Sala 157 Colégio Luís António Verney
– foi reformulada e convertida em sala 
de aulas com maior capacidade.
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A Direção da ECT
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https://www.ect.uevora.pt/

Estrutura de proteção de pombos: Finalmente está autorizado o
procedimento para a colocação da estrutura de impedimento de
permanência dos pombos no túnel do Edifício do Comando, no Colégio Luís
António Verney, de acordo com o comunicado em reunião no dia 13 de
outubro de 2023, pelo Sr. Vice-Reitor Prof Doutor João Nabais.

Candidaturas do Pólo da Mitra e do CLAV ao Fundo Ambiental: as referidas
candidaturas, no âmbito da eficiência energética e submetidas ainda pela
antiga reitoria, foram aprovadas. Ainda na mesma reunião foi informado
que a candidatura da Mitra (Edifício Santos Júnior), financiamento aprovado
e termo de aceitação aprovado – com referência 000161 – Investimento TC-
C13-i02- Eficiência Energética em Edifícios da Administração Pública.
Em relação à candidatura do CLAV – referência 000174 – Investimento TC-
C13-i02- Eficiência Energética em Edifícios da Administração Pública, foram
prestados esclarecimentos às questões solicitadas, estando a aguardar
decisão do fundo ambiental.
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